

広告収入を町の財源に



問

住民サービスの質を落とすことなく行政を執行するためには、町として財源を得る方法を考えるべきだと考える。

①町広報誌・町ホームページに広告を掲載することにより収入を得ることが出来る。また、町内企業の振興策として効果的である。導入を求め見解を伺う。

②町で使う封筒などに広告を入れ収入を得ることが出来る。導入を求め見解を伺う。

③百年記念ホール・野球場・パークゴルフ場等にネーミングライツを導入することにより収入を得ることが出来る。幕別町の新たなPRとして効果的である。導入を求め見解を伺う。

町長

①町ホームページには、平成19年度から実施する方向で、現在検討を進めている。

町広報誌には、費用対効

果、紙面の割り付けなど諸々の課題があり、今後、先進事例などを調査研究し検討したい。

活力あるまちづくりについて

問

活力あるまちづくりを進めるためには、生活環境・産業・福祉・教育等の充実が考えられるが、財政に直接的に影響する土地利用について伺う。

変化することが良いこととは考えないが、あまりにも変化しない清柳大橋以東、札内大橋を渡って幕別町への入り口は本町にとってマインスイメージではないかと思う。

①清柳大橋以東に具体的な開発の予定があるのか伺う。

②企業誘致を積極的に行っているのか。アンテナを高く

どの課題があり、今後、同様に先進事例などを調査研究し検討したい。

③大都市などの有名な施設、利用者の多い施設、人目につきやすい施設では、企業にとってPR効果が期待でき、取り組まれているが、幕別町の規模で、企業等に需要があるかなど課題もあり、現状では難しい。

く情報に敏感に反応を。

③中心市街地や国道沿線を中心に空き店舗が多くなってきている。今後どのような対策を立てているのか。町として政策誘導するべきでは。

将来に向けた活力あるまちづくりについて考えを伺う。

町長

①この地区の具体的な開発計画は、地権者の方々によるショッピングセンターを核とした集合型商業施設の建設計画があるが、都市計画法、農地法など関

係する法律の調整のため、北海道と協議を重ねている。

その他には、依田にある

依田地域総合開発促進期成会による、リバーサイド幕別工業団地の拡充に向けた要望があり、協議をしているが、都市計画マスタープランの中では、市街地外縁部へは住居系の土地利用、札内新道沿線には工業系の土地利用の位置付けをしており、経済動向や土地利用の需要を見据えながら、適切な開発を行いたい。

②関東地区や札幌市の製造業者を中

心に、500社にアンケート調査を実施し、少しでも設備投資の意向がある企業に対し企業訪問を実施している。また、帯広市内の企業や金融

機関の融資担当者や設計会社等にも情報提供等の協力をお願いしている。

③空き店舗の活用は活力ある商店街の形成につながり、住居の確保など利便性やサービスの向上につながることから、「空き地及び空き家に関する情報提供サービス事業実施要綱」を定め、これら情報の収集を行っている。

商工会においても、ホームページに掲載し、情報提供を行っている。



(清柳大橋以東の様子)